

Educación a la CIUDADANÍA GLOBAL



¿Sabías que...?

- **Cáritas Diocesana de Canarias** es una Institución de la Iglesia Católica que lleva trabajando la cooperación y la educación al desarrollo desde 1996 en su red de Cáritas parroquiales en la provincia de Las Palmas.
- Nuestra Cáritas tiene 16 grupos de Cáritas parroquiales y arciprestales con voluntariado de cooperación fraterna desarrollando actividades en sus municipios durante todo el año.
- Las actividades educativas de calidad e impacto significativo requieren de medios materiales y humanos adecuados, suficientes y estables para lograr los resultados esperados.



Cáritas actúa contribuyendo a la educación a la ciudadanía global y transformación hacia la cooperación fraterna mediante:

- 1** La concienciación de su comunidad sobre la cooperación internacional, las causas de la pobreza y la movilidad humana forzada.
- 2** El compromiso continuo con la realidad de las Cáritas hermanas.
- 3** La denuncia de la vulneración de derechos humanos aquí y allá.
- 4** La animación del compromiso con el Comercio Justo y el consumo responsable.



Proyectos en curso para 1.000 personas:

1 proyecto para la educación a la ciudadanía global y transformación hacia la cooperación fraterna en la provincia de Las Palmas.

Tu compromiso mejora la vida de otras personas

**COLABORA CON CÁRITAS EN CAIXABANK: ES23 2100 8943 69 1301359278
TITULAR: CÁRITAS DIOCESANA DE CANARIAS
CONCEPTO: Área Internacional
o Bizum: 38068.**



COOPERACIÓN CANARIA



Gobierno de Canarias



GRAN CANARIA SOLIDARIA
Consejería de Solidaridad Internacional